

Ciudad de Clovis



Sustainability in Action

Boletín de Reciclaje Residencial

¿Dónde va cada cosa?

¿Está familiarizado con los materiales que debe contener su contenedor de reciclaje, basura y orgánicos (verde)? Si no es así, tenemos lo que necesita. Republic Services está aquí para ayudarle. Es importante saber qué materiales van dentro de cada contenedor. Hemos observado que a veces hay confusión sobre lo que se considera reciclaje, basura o compost.

Para obtener información básica sobre reciclaje, consejos y recursos, visite [RecyclingSimplified.com](https://www.RecyclingSimplified.com). También disponemos de información para educadores y aprendizaje en casa.

Reciclaje Contenedor azul	Compostaje Contenedor verde	Basura Contenedor gris
<p>Papel, cartón, botellas, latas y frascos</p>  	<p>Residuos de alimentos, papel sucio y desechos de jardín</p>  	<p>No reciclables, no orgánicos</p>  

Normas de reciclaje

No se aceptan bolsas de plástico.

Las bolsas de plástico quedan atrapadas en los equipos de reciclado, lo que ralentiza la clasificación y aumenta el costo del reciclaje. Coloque todos los artículos sueltos en el carrito azul.

Vaciar. Limpiar. Secar.

Enjuague las botellas y los frascos. Los recipientes deben estar vacíos, sin líquido ni restos de comida. Los líquidos y residuos contaminan de forma cruzada los materiales reciclables limpios, lo que provoca que se envíen más artículos al basurero. Los recipientes sucios deben tirarse a la basura.



Escanee este código QR y visite nuestro sitio web para obtener más información.

Residuos Peligrosos del Hogar (Household Hazardous Waste)

Aceite y filtros usados de motor

Coloque su aceite de motor usado no contaminado (hasta 2,5 galones) en su envase original o en un recipiente de plástico transparente, bien cerrado. Coloque sus filtros de aceite usados en una bolsa transparente y sellada junto al contenedor de reciclaje. Republic Services recolecta el aceite de motor y los filtros en la acera el día de recogida.

El aceite de motor usado también puede devolverse a muchos lugares donde se compró, como: AutoZone, Express Lube, Jiffy Lube, O'Reillys, Pep Boys y más.

Recolección de baterías

Los artículos como baterías gastadas y de teléfonos móviles contienen materiales peligrosos que son perjudiciales para el medio ambiente y requieren un manejo especial. Republic Services recogerá baterías de teléfonos móviles y baterías domésticas. Las baterías pueden colocarse en una bolsa ziplock (ya sea una bolsa individual por batería, o varias baterías en una sola bolsa con los extremos de cada batería pegados con cinta adhesiva) y la bolsa colocada encima de la tapa del contenedor azul de reciclaje en su día de servicio.

Kits de eliminación de residuos médicos punzantes

Los objetos punzantes de uso médico nunca deben depositarse en contenedores domésticos, públicos o de reciclaje. Todos los objetos punzantes deben depositarse en un contenedor para su eliminación inmediatamente después de su uso para reducir la posibilidad de lesiones causadas por objetos punzantes sueltos.

Republic Services proporcionará una vez al año un kit gratuito aprobado para la eliminación de objetos punzantes a los clientes residenciales que lo soliciten. Comuníquese con el servicio al cliente al **559.275.1551** para obtener más información.